

# DELIK HUKUM

## Kunjungan Door To Door Bhabinkamtibmas Cidolog Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sinergi dengan Warga Tingkatkan Kondusifitas Pasca Pemilu

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Apr 1, 2024 - 09:57



*Kunjungan Door To Door Bhabinkamtibmas Cidolog Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sinergi dengan Warga Tingkatkan Kondusifitas Pasca Pemilu*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bripka Asep Dedey, S.H.,

Bhabinkamtibmas setempat, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Minggu, tanggal 31 Maret 2024 lalu. Dengan langkah-langkah yang tegas namun santun, beliau berhasil menyampaikan beragam pesan penting kepada masyarakat sekitar.

Dalam kunjungan yang digelar mulai pukul 10 pagi hingga selesai, Kp. Cimahi desa/Kec. Cidolog menjadi saksi betapa antusiasnya Bhabinkamtibmas dalam mendekati diri kepada warga. Dalam rangka mendukung kesuksesan Pemilu 2024 serta menjaga ketertiban pasca pemilihan, Bripka Asep Dedey menyampaikan program Kapolri PRESISI, yang menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat.

Tak hanya sekedar memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga membuka ruang curhat bagi warga sesuai dengan program Kapolres Sukabumi PRESISI. Ini menjadi wujud nyata keseriusan dalam membangun kepercayaan dan keterbukaan antara polisi dan warga.

Dalam sambangnya, Bripka Asep Dedey juga mengingatkan agar masyarakat tetap proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama dalam menghadapi masa pasca Pemilu saat ini. Himbauan untuk segera berkoordinasi dengan kepolisian jika ada kendala atau informasi seputar kamtibmas juga turut disampaikan, dengan memanfaatkan saluran komunikasi yang telah disediakan.

Tak lupa, pesan-pesan preventif juga disampaikan, termasuk menghindari kenakalan remaja, bahaya narkoba, serta peringatan akan bahaya tindak kejahatan seperti perdagangan orang. Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk senantiasa menggunakan masker demi menjaga kesehatan, mengingat cuaca yang kurang bersahabat akhir-akhir ini.

Kegiatan Door To Door System ini juga menjadi momentum untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya pengelolaan sampah yang tepat serta bahaya membuka lahan perkebunan dengan cara membakar.